



東京都立水元特別支援学校

学校だより

令和5年度12月号

令和5年11月24日発行

れいわ ねんど みずもと かいさい ちか
令和5年度「水元まつり」開催が近づいてきました

ふくこうちょう もりおか ゆうこ
副校長 森岡 祐子

れいわ ねん がつ にち とうようび ほんこう みずもと かいさい
令和5年12月9日(土曜日)に本校にて「水元まつり」を開催いたします。

たいいくしつ ぶたいはっぴょう じゅぎょう と く さまざま がくしゅうかつどう かくがくねん かんが
体育室の舞台発表では、授業で取り組んできた様々な学習活動を各学年で考

えたテーマやストーリーの中で構成して発表します。楽器演奏やダンス、ミュージ

カルや演劇、運動や身体表現など各学年とも本番に向けて練習を頑張っています。

ひとりひとりが輝きながら、みんなで作り上げていく舞台発表を楽しみにしています。

ほごしゃ みなさま ごさんかん ほど ねが
保護者の皆様におかれましても御参観の程、よろしくお願いいたします。

さて、この「水元まつり」は、授業をとおして様々な学習に励んだその集大成

として位置付けています。一人一人に役割があり、自分で意識して活動すること、こ

れが「キャリア発達」につながると考えます。子供たちが活動をとおして

「一生懸命がんばった!」「みんなと一緒に頑張れて楽しかった!」と思えること、

このことが自己肯定感の向上にもつながります。将来の自立・自己実現に向けて、

教育活動の更なる充実を促進していきます。

キャリア教育とは…

ひと しょうがい なか さまざま やくわり は かにい みずか やくわり かし じぶん
• 人が生涯の中で様々な役割を果たす過程で、自らの役割の価値や自分との

関係性を見いだしていく連なりや積み重ねが、「キャリア」であるとされて
います。

ひとりひとり しゃかいてき しょうぎょうてきじりつ む ひつよう きばん のうりよく たいど
• 一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を

育てることを通して、キャリア発達を促す教育が「キャリア教育」です。



水元特別支援学校キャラクター
ぼにたん&みずもちゃん